

# Becas de excelencia académica de permanencia

En una sencilla y cordial reunión realizada en la segunda quincena de mayo en el Decanato, se hizo entrega oficial de las Becas de Excelencia Académica de Permanencia, instituida por nuestra Facultad el 6 de septiembre de 1995. Este beneficio que cubre el 100% del arancel, es financiado íntegramente por la Facultad se otorga a dos estudiantes con los promedios más altos del Primer Año. Se establece en la reglamentación de esta beca que este beneficio se puede mantener por un año más, si el estudiante se destaca por su excelencia académica, aprobando todos los cursos obligatorios del Segundo Año y está dentro del número de alumnos destacados de la Facultad. Los beneficiados este año 1997 fueron los estudiantes Luis Alexis Rademacher Estay y Patricio Dario Ramírez Muñoz. En tanto, las alumnas Nicole Veronique Benoit Jiménez y María Isabel Cortez Muñoz, quienes recibieron esta beca en 1996, la mantendrán por segundo año consecutivo dado el excelente rendimiento académico demostrado. El Decano Víctor Pérez les manifestó a los estudiantes beneficiados con esta Beca de Excelencia Académica de Permanencia, que la Facultad y la Escuela de Ingeniería y Ciencias se siente complacida de contar con alumnos con un nivel de desempeño académico destacado, y con cualidades de

solidaridad y comportamiento notables. Esas características, que permiten otorgar un reconocimiento, también generan una gran responsabilidad, dijo el Decano, pues pasan a ser modelos para el resto de los estudiantes. Les deseó que continuarán por la senda del buen rendimiento académico, pero que además de ser responsables en el estudio, participen de otras actividades que ofrece permanentemente la vida universitaria. Por su parte, el Director de la Escuela, Jaime Gibson, les manifestó que a la Facultad le agradaría de sobremanera poder otorgar más becas, especialmente a los primeros años, pero no siempre se da lo deseado. Recordó que a comienzos de año, la Facultad entregó becas a los diez mejores puntajes de la Prueba de Aptitud Académica, beneficio que también es financiado por la Facultad. Al igual que el Decano, y el Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro, les deseo mucho éxito en sus estudios y les alentó a participar activamente en las actividades extracurriculares

## Académico obtuvo importante beca

El profesor Bernardo León de la Barra, académico jornada completa del Departamento de Ingeniería Eléctrica ha sido favorecido con una de las 19 becas otorgadas por «The Matsumae International Foundation», Tokio, Japón. Esta beca contempla la visita del profesor León de la Barra al Departamento de Ingeniería Eléctrica de la Universidad de Kioto, Japón, para trabajar en el proyecto «Frequency Domain Properties of Discrete Time Zeros».